

SEMANA A SEMANA. ABRIL 15 - ABRIL 20

“Todas las formas de locura son formas de visión lúcida. Son los sanos de espíritu, los ciegos o los confusos de alma. Enloquecer es caminar hacia el misterio, avistarlo desde lejos. Enloquecer es empezar a vivir. ¿A quién pertenece la instrucción de la vida, del misterio? A los hombres de genio. ¿Pero quiénes son estos? Hombres de camino hacia la locura, los incompletos.

Viaje espiritual. Fernando Pessoa.

Con nuestro acostumbrado encuentro de evaluación de maestros/as en esta ocasión, con la participación de todos/todas maestros de ambas secciones y bajo la dirección de nuestro rector Luis Fernando Castañeda, quien luego de un saludo cargado de buena energía y los mejores deseos para todos, comparte la agenda del mismo.

Iniciamos con una exposición y presentación de la programación, actividades y responsabilidades del festival “DEL SILENCIO A LA PALABRA A CECAS”; por parte del maestro de español y literatura de la sección secundaria, Alexander Vélez, en la misma participa la maestra de Español y literatura de la sección primaria, Diana Gómez. Quedamos maravillados y muy comprometidos ante una programación cargada de actividades que nos permitirán, ojalá vivir una semana donde no solo los aprendizajes a través de grandes experiencias están al orden del día, también esperamos que nuestros/as estudiantes aprecien el ofrecimiento, puesto que el arte en muchas de sus expresiones estará presente.

Seguidamente, nos dividimos por sección, bajo las directrices de los/las coordinadores, teniendo presente los mismos propósitos: Evaluar el desempeño de la semana anterior, hacer énfasis en situaciones puntuales que ameriten una visión y aporte de todas y todos maestros.

Culminado el encuentro de maestros/as, nos disponemos todos, con ímpetu, alegría y una maravillosa energía, para el encuentro con nuestros/as estudiantes y convertir el mismo, en una magnífica fiesta y abre boca ojalá de una muy buena semana.

El encuentro con familias, estudiantes y maestros/as, de ambas secciones, por diferentes razones, motivos o circunstancias, con el propósito de evaluar el desempeño académico, pero sobre todo, el crecimiento e interiorización del proceso educativo, compartiendo experiencias traducidas en aprendizajes, durante el recorrido de diez semanas, es decir, del primer periodo tuvo su inicio, desde el propio lunes, adelantando el encuentro general del miércoles.

El miércoles, desde muy temprano, nuestro recinto se convirtió en un maravilloso espacio adornado con la presencia de nuestra comunidad en pleno. Estudiantes, padres de familia, maestros/as, nos encontramos en medio del diálogo, de la conversación y en conjunto, evaluamos el proceso, partiendo de unas valoraciones determinadas desde nuestro SIEE, pero priorizando, la evolución de cada uno en la interpretación real de un modelo educativo que tiene como fin primordial la convivencia, vista como el eje central de lo humano.

Las actividades extracurriculares esta semana, específicamente el día jueves tuvieron un tinte especial, puesto que contamos con la presencia de un grupo de estudiantes del colegio Canadiense, quienes mediante el voley se sumaron al goce y el disfrute que proporciona una buena inversión del tiempo. Para mi sentir de maestro, el observar el furor y la pasión que a despertado en un número importante de estudiantes el baloncesto, me otorga un empujón, una motivación, un combustible extra para seguir creyendo, para seguir proponiendo y ofreciendo, el descubrir que el gusto y el sentido por vivir esta al interior de cada uno.

La semana culmina el día sábado, para un grupo significativo de estudiantes de grado once y el maestro de Sociales y Democracia Pablo Hernández, en una jornada más de preparación para la futura presentación de la prueba saber once 2024.

Para todos, buena semana.

Luis Javier Hernández Montoya.

Coordinador de convivencia.

